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Répartition beaucoup plus logique que l'ancienne qui
constituera un progrès évident et un allégement très sensible
de cet enseignement difficile et décevant entre tous.

Instruction civique : Xotions élémentaires sur l'organisation

de la Commune et du Canton en 6e et sur celle de
la Confédération en 7e. Il est nécessaire, dit-on, d'enseigner

cette branche à l'école primaire; il n'y a évidemment
pas merveille à en attendre.

Pour la Gymnastique et le Dessin, le programme
nouveau tient compte, dans une large mesure, des idées qui ont
cours actuellement. En Musique, enfin, nous constatons une
avance sensible de la notation usuelle.

Le programme de la classe complémentaire sera une
extension pure et simple du programme primaire; on y a

ajouté quelques notions de sciences physiques et naturelles
et, pour les filles, une heure d'économie domestique.

A l'examen quelque peu détaillé de ce nouveau plan d'études,

on perçoit, sans peine, le grand souci de tenir compte des

expériences faites durant ces dernières années et des
légitimes desiderata du corps enseignant. Toutes les observations

présentées par la Société pédagogique, en particulier,
ont trouvé un écho dans la rédaction du projet soumis à la
Commission scolaire. Il sied donc d'adresser au Département

de l'Instruction publique l'expression de notre vive
gratitude et nos sincères remerciements.

Ed. Martin.

Assemblée générale du 14 novembre 1912

salle de la Taconnerie.

Présidence de M. Edmond Martin, président. •

Séance ouverte à 2 1j2 h.

Candidature.

Mlle Marguerite Constantin est reçue membre actif, à

l'unanimité.
Correspondance.

M. le Président donne lecture d'une lettre de M. Ferrière
recommandant à l'attention des sociétaires la création du
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Bureau international de documentation éducative ayant son
siège à Ostende (Belgique).

Le Comité de l'Association « Pour la Jeunesse » communique

à la Société un appel adressé à la population. Cette
année, les bénéfices seront versés aux œuvres anti-tuberculeuses.

Programme primaire.
M. le Président donne quelques renseignements relatifs

à la discussion du nouveau programme primaire au sein
de la Commission scolaire.

Le système de Mannheim.

M. le Dr Ghidionescit, qui a eu l'occasion d'étudier à
Mannheim même le système du Dr Sickinger a bien voulu
venir exposer, à la Société, les grands principes de cette
idée nouvelle de promotion. Cette causerie donne lieu à un
échange de vues des plus intéressants qui a occupé l'assemblée

jusqu'à 6 heures.
Le Secrétaire.
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